

校長室だより

至

福



VOL. 1
(R 6. 4. 11)

令和6年度新学期が始まりました（4月8日 月）

4月8日（月）子ども達は、目を輝かせ、元気に登校してきました。

着任式では、新しく13名の教職員が四福小学校の仲間として赴任し

てまいりました。また、2名の転入児童の紹介もし、子ども達は、大きな拍手と気持ちの良いあいさつで迎え入れてくれました。

その後の始業式では、数名の児童の欠席はありましたが、

約500人の全校児童が、大きなケガや事故もなく元気に新学期を迎えることができた喜びを伝え、そして、今年度の私の目標を3つ、児童に伝えました。

一つ目は、毎日、笑顔でいること！

二つ目は、あいさつを自分から言うこと！！

三つめは、子ども達一人ひとりに「ありがとう」の感謝の気持ちを言葉で伝えること！！

日々、この目標を振り返りながら、1年間頑張っていきたいと思っています。

子ども達も、自分の目標をしっかりもち、新しいクラス、新しい担任のもと充実した1年間を過ごして欲しいと願っています。教職員一同、子ども達と共に学び、全力で児童の頑張りを応援してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



担任発表の様子

令和6年度 入学式 (4月10日 水)



前日まで降っていた雨もやみ、暖かな日差しの中、令和6年度入学式が挙行されました。式前日の9日(火)は、全校で大掃除を行い、特に6年生は、1年生やはばたき学級の教室の整備や体育館の飾り付け、椅子並べ等、遅くまで残って準備をしてくれました。誰一人、手を抜くことなく、一生懸命に取り組んでおり、最高学年としての責任感と1年生への優しい思いを感じる事ができ感動しました。

88名のピカピカの1年生の入学で、今年度、本校の児童数は、584名でスタートすることとなりました。1年生は、初めての小学校の環境、多くの人の中、長時間の式で緊張をしていたとは思いますが、大変立派な態度で式に臨むことができていました。明日からが楽しみです。

お祝いの言葉では、四福小の3つのマスコットを例に出し、小学校でこんなことを頑張りたいという思いで話をしました。



笑顔いっぱい
「わらうささん」



常に元気なあいさつ
「ツネゲン君」



思いやりのある
「しぶくらげ」

